



GRÜNE KÖLN-NORD

Auweiler - Blumenberg - Chorweiler - Esch - Fühlingen - Heimersdorf - Kasselberg - Langel - Lindweiler - Merkenich - Pesch - Rheinkassel - Roggendorf - Seeberg - Thenhoven - Vokhoven - Weiler - Worringen

Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelie Wittsack-Junge

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Die Fraktion

Bündnis90/Die Grünen

in der BV Köln-Chorweiler

Pariser Platz 1

50765 Köln

Bezirksrathaus Chorweiler

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:

AN/0215/2013

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

| Gremium | Datum der Sitzung |
|----------------------------------|-------------------|
| Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) | 28.02.2013 |

Bauwagenprojekt in Roggendorf-Thenhoven

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit 2010 gibt es in Roggendorf-Thenhoven auf dem Gelände der Gagfah-Wohnsiedlung ein mobiles Bauwagenprojekt für Jugendliche. Damit wurde mit Geldern der Hit-Stiftung und unter Trägerschaft des SKM ein Angebot für junge Menschen geschaffen, das nun gefährdet scheint, da die Finanzierung nicht mehr gesichert ist.

Das Bauwagenprojekt ergänzt das magere Freizeitangebot für Jugendliche in Roggendorf-Thenhoven. Nach dem Wegfall der Jugendeinrichtung im Kriebelshof wuchs die Bedeutung des Bauwagenprojekts. Auch wenn der Kriebelshof voraussichtlich im April wieder mit neuen Angeboten startet, ist nicht davon auszugehen, dass diese Angebote den gesamten Bedarf abdecken werden, insbesondere ,da der Runde Tisch in Roggendorf-Thenhoven immer wieder auf die Notwendigkeit, die Jugendarbeit in Roggendorf-Thenhoven auszubauen und nachhaltig zu sichern, hingewiesen hat.

Aus diesem Grunde fragen wir die Verwaltung:

Welche Möglichkeiten sieht die (Jugend-)verwaltung das Bauwagenprojekt in Roggendorf-Thenhoven dauerhaft zu sichern?

Bündnis90/die Grünen
Wolfgang Kleinjans
Fraktionsvorsitzender

Bündnis90/die Grünen
Inan Metinoglu
stellv. Fraktionsvorsitzender